

「明日への責任」

内野あきひろ活動報告

第1号(夏号)

発行年月
2015年8月発行
発行者
春日市議会議員
内野 あきひろ



総務文教副委員長選任 都市計画審議会委員にも

4月に行われた春日市議会議員選挙では、皆様の温かいご支援のおかげで1728票を得て、初当選をさせていただきました。

任期4年間に所属する常任委員会の総務文教委員会では、副委員長に選任されました。また、都市計画審議会委員にも任命されました。

常に生活現場の問題の把握に努め、解決のための政策を提案し、実現を目指して誠心誠意努力します。



6月22日一般質問

6月22日、第2回定例会本会議 一般質問

◇投票率の向上の問題点と対策

近年、市民の政治や行政への関心の低さから、「選挙の投票率」は危機的な状態であり、春日市においても特に若者世代の政治離れによる投票率の低下が問題となっている。

1. 期日前投票の環境整備と対策

質 期日前投票が増えている状況において、期日前投票所を市内1ヶ所だけではなく、利便性の良い場所に増設することはできないか。また、期日前投票期間のコミュニティバス臨時増便や運行時間延長の予定はないか。

答 本市は、市域が狭いので大きな効果を期待することができず、期日前投票所増設の必要性は低い。経費面からも難しい。

コミュニティバスの増便・運行時間延長も費用対効果の面で難しい。しかしながら、選挙管理委員会の今後の課題とする。

質 期日前投票の移動投票所の開設は、検討できないか。

答 移動投票所は、現行法制上困難である。

2. 選挙公報の配布状況の問題点と対策

質 期日前投票が増加する現状において、遅配により、選挙公報を見ることもできず、期日前投票所に行っている方が多数いる。その対策として、ホームページに選挙公報を掲載することは出来な

いか。また、データのネット保存については可能か。

答 選挙公報のホームページ掲載は、情報を早く入手できる一方法である。次回より導入していきたい。データの保存についても他の動向を見て検討していきたい。

質 業者の入札選定作業並びに配布状況の問題点について

答 選挙告示日から印刷↓配布までに一週間しかなく、物理的に現在の作業工程 配布短縮は困難である。
(選挙期間中の選挙公報の配布状況は選挙管理委員会がしっかりと業者管理し、配布漏れがないようにしなければならぬ。)

3. 主権教育について

質 6月17日に、これまでの選挙権が20歳以上から18歳以上に、ひき下げられる公職選挙法の改正案が成立。来年7月の参議院議員選挙から実施されることになるが、本市における若年層や小中学生への主権者教育の取り組みについて、今後の方針を伺う。

答 選挙管理委員会では、法改正の詳細が分かり次第、県の関係機関とも協議し、未成年者に対してどのような選挙啓発をすべきかを検討していく。

子育てしやすい環境づくり

子ども医療費の助成拡充！

今回の補正予算では、他市に先駆けて子供医療費の支給が拡充され、所得制限は残るものの、今までの入院医療費支給の対象が、小学校6年生から中学校3年生までとなり、本年10月から実施されます。

市内全小中学校普通教室へエアコン設置決定！

平成27年度内に補助金調査・申請を行い、実施計画を作成し、平成28年度に設計、平成29年から30年度に工事着工・稼働となる見込みです。

15年子育てサポート事業を7月より実施！

春日中学校区をモデル地区として15年子育てサポート事業が7月よりスタートしました。これは保育園・幼稚園・小学校・中学校の連携を図り、4地区自治会長も交えて子育てを支援していく研究事業です。



春日公園に遊びに来ている子供たちと

提出意見書2案は自民党会派・公明党会派により否決となる

意見書2案提出・共同提案1案提出



6月27日 天神パルコ前にて
民主党県連街頭活動に参加

6月定例議会の最終日である26日、
① 安全保障法制の慎重審議を求める意見書
② 雇用の安定を求める意見書」の2案を提出。
③ 環太平洋パートナーシップ(TPP)協定に関する意見書」の1案を自民党会派と共同提案しました。
環太平洋パートナーシップ(TPP)協定に関する意見書」は可決されましたが、安全保障法制の慎重審議を求める意見書」と雇用の安定を求める意見書」の2案は、圧倒的多数の自民系と公明党の会派により否決となりました。

「①の提案理由政府は、我が国が戦後70年間平和憲法のもと貫いてきた海外で武力行使を行わないという原則を大きく転換し、国民への丁寧な説明や国会での徹底審議を避け、結論ありきで法改正をしようとしています。これは憲法解釈を便宜的、意図的に変更するものであり、立憲主義に反しています。政府の姿勢に対して安全保障法制の国会での慎重審議を求めるため意見書の提出を提案するものです。



7月7日 西鉄春日原駅前街頭活動
野田国義参議院議員・くすだ大蔵元衆議院議員・白石筑紫野市議と



7月20日 博多駅前にて
枝野幹事長来福での街頭活動に参加

「②の提案理由働くことは国民の権利であり、雇用の安定させることは、国の重大な責務であります。現在政府は、正社員が減少し不安定雇用で低賃金の労働者が拡大することが危惧される法改正や、加重な長時間労働を合法的に課す制度の導入、さらには解雇の金銭解決制度の導入を指しています。これらはまさしく、労働法制を改悪し雇用を不安定化させるもので、労働者の雇用の安定を求めるために意見書の提出を提案するものです。



7月5日 馬淵澄夫衆議院議員と

6月7日、民主党福岡県連が福岡市内で開催した政治スクール「青政塾」の第2回講義で、野田佳彦前首相が来福され講演。学生時代のエピソードや政治家を目指した経緯、地方議員から国会議員、総理大臣に就任するまでの変遷、消費税導入を決定した時の秘話、アベノミクスや安保法制についての民主党と自民党の考え方の違いを語られました。

7月5日、第3回「青政塾」の講義では、馬淵澄夫衆議院議員が来福されました。安保法制の独自案提出について熱く語られ、講演終了後は、参加者の皆さんと焼肉屋で歓談。私と同じ年ということもあり、政治談議に花咲きました。



6月7日 野田佳彦前首相と
(民主党最高顧問)

民主党 青政塾にて



7月13日 宮崎観光ホテルにてPR

好評！春日とんぐり焼酎
7月13日、宮崎実業クラブ(宮崎市商工会所所属、来年は60周年を迎える。会員数約120社、平沼会長)から、宮崎観光ホテルで開催された7月例会への出席依頼をいただき、参加しました。
それは私が、会社員時代に宮崎に赴任していたおり、このクラブの副幹事を3年間、務めさせていただいたご縁でもあります。
春日市観光大使になりきり、春日特産のどんぐり焼酎試飲会、それから奴国の丘歴史資料館のパンフレットを配布して須玖岡本遺跡、本年5月に石製鑄型の大発見があった、須玖タカウタ遺跡のPRをさせていただきました。どんぐり焼酎は、とても好評でさつそく8本のご注文をいただきました。

川柳コーナー

魂が 宿る刀に ある文化
ペットにも本音聞きたい時がある
絵の中の 君に恋して 時刻む
蘆薈がワインの味を深くする
勝つまでは自分を信じ 夢を追う

(福岡・楠の会所 内野童里夢)



6月13日 のぼり窯体験教室

皆さんもオリジナル茶碗を作りませんか

6月13日、白水ヶ丘1丁目4番地にある春日市ののぼり窯体験教室場ウトグチ互窯展示館で、開催された陶芸体験教室に参加し、茶碗作りに挑戦しました。春日市は、福岡県下でも有数の遺跡の宝庫です。ウトグチ互窯跡は昭和62年(1987年)に初めて発掘調査され、7世紀後半の九州では最古級の互窯であることがわかりました。
2基の窯跡が発掘調査され、いろいろな種類の互が多量に出土しています。
(奴国の丘歴史資料館で受付)